

résidences immobilier

Venez découvrir cette belle villa sur les hauteurs d'un Domaine sécurisé (portail automatique) et très prisé. Ce Domaine comprenant 43 villas de standing est très soigné et calme, proche des commodités tout en étant dans un environnement très préservé et à l'abri de toute nuisance. La villa comprend au rez-de-chaussée : une entrée, un beau séjour/salle à manger de plus de 70 m2 avec cheminée et des baies à galandage donnant sur de belles terrasses dont une grande couverte de 25m2, une cuisine ouverte avec cellier, un WC avec vestiaire. Le couloir donne accès à 2 chambres et une salle de bains ...

Discover this beautiful villa on the heights of a secure (automatic gate) Domaine. This domaine includes 43 villas, is very well maintained and quiet, close to all amenities while being in a preserved environment, protected from any nuisance. The villa comprises on the ground floor: an entrance hall, a beautiful, spacious living/dining room of over 70 m2 with sliding doors opening onto attractive terraces, including a large covered terrace of 25m2, an open-plan kitchen with pantry, a WC with cloakroom. The hallway leads to 2 bedrooms and a bathroom with bath and 2 washbasins. On the first ...

NEW HOME

7 cours de la République - 83510 LORGUES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





